

Congelación de las tasas universitarias el próximo curso

M.R.M. / Valladolid

La Consejería de Educación congelará las tasas universitarias para el próximo curso. Así lo anunció ayer el titular de este departamento, Juan José Mateos, en respuesta a la interpelación formulada por el procurador socialista Fernando Pablos.

Mateos también invitó a la oposición a participar en el diseño del nuevo mapa de titulaciones, de acuerdo al compromiso adquirido en su día en la Cámara, aunque no precisó cuándo presentará este documento.

Fernando Pablos recordó en su interpelación el manifiesto hecho público por los rectores el lunes, denunciando la asfixia económica de las universidades motivada por la política del Gobierno, y recordó los recortes en esta materia que han llevado a cabo tanto el Ejecutivo de Rajoy como la Junta, junto con la subida de tasas y la disminución de las becas.